

ternacionales, habiéndose celebrado numerosas sesiones de enseñanza y exhibición, ha asistido una nutrida representación de peluqueros guixolenses, que ha buen seguro habrán traído numerosas innovaciones, que harán las delicias de las señoras y señoritas guixolenses y forasteras.

Guixolenses en el IX Concurso Provincial de Albañilería — Al igual que en anteriores años, la organización Sindical ha organizado en los terrenos de la Dehesa, de la Inmortal Gerona, la competición provincial de Albañilería.

La prueba bajo la dirección del Sindicato Provincial de la Construcción, Vidrio y Cerámica, se efectuó en la mañana del pasado Domingo día 24, participando en ella una pareja guixolense, integrada por Antonio y Lorenzo Basacomás, pertenecientes ambos a la empresa Jacinto Subirós.

Y si bien no cosecharon ningún primer premio, bien merece nuestra felicitación por la valentía demostrada, que a no dudar a de hacerle desempeñar mejor papel en las próximas competiciones

Pro Lucha contra el cáncer. — Celebróse el pasado Domingo en nuestra ciudad el Día Mundial del Cáncer, cuya finalidad no es otra que la de recaudar fondos para la lucha contra esta terrible dolencia, que, precisamente en el citado día, causó la muerte a persona tan importante como el ex Secretario de Estado Foster Dull.

Entre las cuatro mesas pectorias, que atendieron 64 señoras guixolenses, turnándose desde las 9 a las 13 horas, y las 32 niñas postulantes por las calles ciudada-

nas, se recaudó la cantidad de 14.966'45, pesetas a las que debe añadirse el óvalo del Ayuntamiento, que hace ascender a 15.966'45 pesetas, faltando aún por añadir el importe que contienen dos huchas remitidas directamente por la Junta Provincial, y cuya llave obra en poder del citado organismo.

Al tiempo que nos informaba el Sr. Alcalde del resultado de la postulación «Pro Lucha contra el cáncer», nos ha rogado hagamos público su agradecimiento, en calidad de Presidente de la Junta Local, a las señoras y señoritas postulantes de forma particular, y en general a la ciudad toda, por haber sabido corresponder a tan humanitario llamamiento.

Como caso anecdótico, entre los muchos que tienen lugar en tales casos, y no precisamente del mismo orden todos, nos place citar el de una buena mujer que, habiendo agotado su dinero en la plaza y transcurrida ya la hora última de postulación, se personó en el domicilio del Sr. Presidente de la Junta, para hacer entrega de su apreciable donativo.

Hacia el esfaltado de calles. — El día 20 del presente mes, fué adjudicado el Concurso Subasta para el asfaltado de las calles ciudadanas ya reseñadas en anteriores números, a la empresa Agustín Masoliver, S. L.

Ante los actos conmemorativos de Sta. Joaquina de Vedruna. — La Junta organi-

Se han extraviado unas gafas con estuche de piel iniciales: C. P.

Se gratificará su devolución en **Corsetería Pardás**

zadora de los actos conmemorativos de la Canonización de Sta. Joaquina de Vedruna y de Mas, que han de tener lugar en nuestra ciudad, los días 5, 6 y 7 de junio, con asistencia de Reverendas Superiores de la Comunidad Carmelitana, y del Sr. Obispo de la Diócesis, está dando los últimos toques al extenso programa de actos.

Podemos adelantar a nuestros lectores, que el anunciado Concierto por la renombrada «Coral St. Jordi» del Círculo Artístico de «St. Lluc» de la Ciudad Condal, que dirige el Maestro Oriol Martorell, ha sido confirmado, y tendrá lugar en el Patio del Colegio de las Hermanas Carmelitas, en la noche del Domingo día 7. La asistencia al mismo será reservada a los antiguos

alumnos y alumnas del Colegio los cuales deberán recoger las invitaciones en el colegio, durante los días y horas que oportunamente serán anunciados.

Figuran en el programa del concierto, obras de Pérez Moya, Toldrá, Ribó, Cumeillas-Rebó, Padrós, Martí, Casulleras, de canción catalana. Silcher, Boward, Boller, Kremer, Geoffray, Pérez Moya y Lancien en cantos populares, y T. L. de Victoria, Bach, Mozart, y Stravinsky, en música religiosa.

Dada la alta calidad interpretativa de la Coral «Sant Jordi» y su prestigioso director, así como el interesante programa anunciado, no cabe decir que el concierto será un auténtico acontecimiento digno colafón a tan solemnes jornadas carmelitanas.

Aguas carbónicas

La Mascota

Hotel "LES NOIES"

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BAFCELONA

PASTELERIA

La Vienesa

AVISO

ASOCIACION MUTUAL DE SEGUROS LAYETANA

y

LAYETANA S. A. Cía. Española de Seguros

Han trasladado las oficinas de su Delegado en San Feliu de Guixols

DON RAMON GRUARTMONER ILLA
a la calle de Algabira núm 38 bajos

* * *

Accidentes de Trabajo; Enfermedad y Muerte;
Obligatorio de Enfermedad
(Entidad Colaboradora núm. 13)

y

Robo; Incendios; Robo-Incendios Combinado;
Accidentes Individuales; Responsabilidad Civil;
Combinado de Automóviles;

Carros; Rotura de Cristales; Vida; Transportes.